478 cm²



ALBORES ESTARÁ AL FRENTE

Fusionarán Segalmex v Diconsa

ALIMENTACIÓN PARA EL BIENESTAR será la nueva dependencia, la cual garantizará la vinculación con los pequeños productores, anunció la Presidenta electa

> Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) y Diconsa se fusionarán en una nueva dependencia que se encargará de garantizar la vinculación con pequeños productores, anunció ayer la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

> La actual secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, María Luisa Albores, estará al frente de la nueva dependencia, la cual llevará el nombre de Alimentación para el Bienestar, indicó en conferencia de prensa, desde su casa de transición.

"(Segalmex) tuvo sus problemas, que ya conocen algunos, y otros también se



derivan de que son tres unidades. La vamos a concentrar en una sola, en donde estén todas las tiendas Diconsa", indicó la próxima mandataria.

Cuestionada sobre cómo proteger a la nueva institución, ante los señalamientos de corrupción en Segalmex, la Presidenta electa respondió que realizan seguimiento y vigilancia.

También anunció que el actual titular de Segalmex, Leonel Cota, a partir del 1 de octubre será subsecretario de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), mientras que Columba López encabezará la coordinación de programas territoriales.

PRIMERA I PÁGINA 6



Esta nueva área que fusiona Diconsa y Segalmex vincularía a los pequeños productores agropecuarios."

CLAUDIA SHEINBAUM

PRESIDENTA ELECTA

SUMA DOS NOMBRAMIENTOS

GREARÁ NUEVA DEPENDENCIA: ALIMENTACIÓN PARA EL BIENESTAR

POR XIMENA MEJÍA POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, anunció que se fusionará Segalmex con Diconsa para crear una nueva dependencia que se llamará Claudia Sheinbaum anunció que para ello fusionará Segalmex con Diconsa

Alimentación para el Bienestar, la cual estará a cargo de la actual secretaria de Medio Ambiente y Rercursos Naturales, María Luisa Albores.

"Les comento que vamos a fusionar Segalmex con Diconsa para hacer una sola unidad. (Segalmex) tuvo sus problemas que ya conocen algunos, y otros también se derivan de que son tres unidades. La vamos a concentrar en una sola, en donde estén todas las tiendas Diconsa", indicó.



CELSIOR

Desde su casa de transición, la próxima mandataria

federal, explicó que con la fusión todas las tiendas de Diconsa se conocerán como Tiendas del Bienestar. La nueva área se encargará de garantizar la vinculación con pequeños productores.

'Esta nueva área que fusiona Diconsa y Segalmex, que vincularía a los pequeños productores agropecuarios con las tiendas Diconsa, directo, esa área se va llamar Alimentación para el Bienestar y la titular va a ser María Luisa Albores, actual secretaría de Semarnat". explicó.

La exjefa de Gobierno de la CDMX destacó que Albores tiene mucha experiencia en el campo particularmente con la pequeña producción y fortalecerá los productos de café, miel, frijol, cacao, los cuales se va vincular con el programa Sembrando Vida.

Sheinbaum Pardo también anunció el nombramiento del titular de Segalmex, Leonel Cota, quien será subsecretario de

la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) y Columba López, quien trabajó con ella cuando fue jefa de Gobierno en la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, ocupará próximamente la coordinación de programas territoriales.

Cuestionada sobre cómo blindar a la nueva institución, ante los señalamientos de corrupción en Segalmex, la Presidenta electa respondió que se realizan seguimiento y vigilancia.





